
Procès-verbal
Rencontre du mercredi 21 février 2024

Geneviève Lajoie ✅

René Laflèche ✅

Maxime Normand ✅

Renelle Boulerice ✅

Carole Prévost (absente)

Linda Bergeron ✅



1. Ouverture de l’assemblée Numéro de la résolution 2024-01

Proposé par : René Laflèche

Appuyé par : Geneviève Lajoie

Qu’il soit résolu que la présente assemblée soit ouverte
à 18 h 03.

2 Adoption de l’ordre du jour

2.1 Adoption de l’ordre du jour

On ajoute un 6c) Murale mosaïque

Numéro de la résolution 2024-02

Proposé par : Geneviève Lajoie

Appuyé par : René Laflèche

Qu’il soit résolu que l’ordre du jour soit accepté, incluant
les modifications apportées séance tenante, le cas
échéant.



3 Déclaration(s) d’intérêt S/O

4 Adoption des procès-verbaux du 15 novembre
2023

Numéro de la résolution 2024-03
Proposé par : Geneviève Lajoie

Appuyé par : Maxime Normand

Qu’il soit résolu que les procès verbaux du 15 novembre
soient adoptés.

5 Mise à jour
5.a) Statistiques des livres:

- On regarde le comparatif pour les différents
livres catalogués 2022-23-24

- Doublé l’utilisation des portables
- Plusieurs membres inscrits; 2056 membres

inscrits

Numéro de la résolution 2024-04
Proposé par : Maxime Normand

Appuyé par : René Laflèche



5.b) États des résultats et bilan
- Autres revenus: subventions pour embauche
- Subventions provinciales régulières: une erreur

s’est glissée. Ce sera changé sous peu
- publicité: 657$ contrat de 2022 qui s’est

terminée en 2023.
- logiciel de catalogage, même chose que

sub.provinciales

6 Autres

6. a) Remplacer le membre sortant du conseil
d’administration
Carole Bourbonnais a quitté le CA.
Nous avons présentement 5 membres. Il en faut 3
pour avoir quorum.
Nous demandons 2 personnes.

6. b) Budget 2024 approbation
6b) Numéro de la résolution 2024-05
(Approbation)



On l’adopte.

6. c) Murale mosaïque
Global Youth Program: Il s’agit d’une muraille géante
faite à l’aide de petites tuiles peintes par plusieurs
artistes provenant de partout au Canada.
Suite à une application, la mairesse au nom de la
municipalité de Casselman a été choisi pour faire
installer une muraille.
Ceci donnera de la visibilité .
Les comtés unis payeront les frais. En retour, ils seront
annoncés dans la muraille ou près de la murale.
Nous recevrons 100 tuiles d’extra qui seront
distribuées auprès des différentes bibliothèques.

Proposé par : Maxime Normand

Appuyé par : René Laflèche

Qu’il soit résolu que le budget 2024 soit approuvé.

7 Ajournement Numéro de la résolution 2024-06



Ajournement et la prochaine assemblée aura lieu le 20
mars à 18 h.

Proposé par : René Laflèche

Appuyé par : Renelle Boulerice

Qu’il soit résolu que la présente assemblée soit ajournée
à 18 h 45.

8 Huis clos


